

Un logiciel signale les radars automatiques fixes

En Allemagne, des radars automatiques, placés à un endroit fixe, sont en mesure de prendre 24h/24h des photos des voitures en excès de vitesse ou, placés à un croisement, de prendre en flagrant délit les voitures qui ne respecteraient pas les feux de circulation...

Un nouveau logiciel, installé sur un assistant personnel digital (PDA) et relié à un récepteur GPS, signale l'approche d'un des 2500 radars fixes éparpillés sur le territoire allemand. Il fait la différence entre les appareils surveillant les feux de circulation et ceux pour les excès de vitesse.

De plus, ce service peut être relié à un plan urbain. Ce programme existe pour les appareils Palm-OS et pour les Pocket PC.

Lien vers :
tomtom.com le site du logiciel en question

Source & infos complémentaires :
Agence pour la Diffusion de l'Information Technologique

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 16 juin 2003

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/3194-logiciel-signale-les-radars-automatiques-fixes.html>